



## 盛り上がっています Facebook「Z-GIS ユーザーの会」

Facebook「Z-GIS ユーザーの会」のメンバーが 200 人を超えました。  
最近メンバー数が急増しています！

### 発起人は元全農TAC

Facebook「Z-GIS ユーザーの会」は、富山県の水稲種子生産農家 伊東悠太郎さんが立ち上げたグループです。

伊東さんはもともと全農職員で、TAC 推進課にも籍を置いていました。そのころ GIS に出会い、「これは事業承継で使える」と惚れ込んで、全農独自の GIS 開発を提案。それが Z-GIS として実を結びました。

その後、家業を継ぐために全農を退職し、自ら事業承継を実践して水稲種子生産を開始しました。現在は自身の経営の中で Z-GIS を利用しています。



(Z-GIS ユーザーの会トップページ)



(伊東悠太郎さんの投稿より)

「Z-GIS ユーザーの会」では、伊東さんが Z-GIS に関する最新情報を発信するとともに、農家目線で意見や要望を書き込んでいます。こうした声は、Z-GIS の機能向上にも反映されています。また全農も書き込みを行っています。

Facebook の ID をお持ちの方はぜひ「Z-GIS ユーザーの会」にご参加ください。Z-GIS 会員でなくても結構です。さらなる盛り上がり期待您的しています。

(全農 スマート農業推進室)